
  

 

Reunión Regular de la Junta 

Jueves, septiembre 21, 2023 6:00 PM Pacífico 

Escuela Primaria de Phoenix  

215 North Rose Street 

Phoenix, OR 97535   

   

Michael Campbell:    Presente    

Sara Crawford:    Presente    

Polly Farrimond:    Presente    

Nancy McKinnis:    Presente    

Rick Nagel:    Presente    

Dawn Watson:    Presente    

Rebecca Weathers:    Presente   

Presente: 7. 

  

A. Sesión Ejecutiva – 5:30 p.m. Esta sesión estuvo cerrada al público según ORS 192.660 (2)(d) 

B. Llamada al Orden - 6:03 p.m. 

La reunión fue declarada abierta a las 6.03 p.m. 

C. Acentuar lo Positivo  

Supte. Barry y el presidente Campbell reconocieron a John Stone de Sodexo con una placa por 

su retiro. John ha estado en Sodexo durante 40 años y más de 20 de ellos ha trabajado en el sur 

de Oregón (algunos como gerente general aquí y luego como gerente de distrito). El Sr. Stone 

compartió sus planes sobre cómo pasará sus días de jubilación y agradeció al Distrito por el 

reconocimiento. 
 

La directora de PES, Shawna Schleif, compartió lo siguiente:  
 La Sra. Schleif dijo que PES tiene un nuevo club llamado Girls on the Run y agradeció a 

Katie McCormick y Zoey Boyles por organizarlo.  

 El próximo lunes es nuestra Noche Familiar de Otoño y BBQ de 5 a 7 p. m. 

 LISTOS, que es un grupo de educación para padres, está celebrando una reunión en el 

campus de la escuela. 

 Nuestra primera reunión del PTO fue el lunes. Tuvimos alrededor de 15 familias 

presentes. La Sra. Schleif agradeció enormemente a Sallie Conner, Zoey Boyles, Lori 

Delgado y Nuvia Pineda quienes ayudaron a dirigir la revisión de nuestro PTO. 

 La Sra. Schleif agradeció al distrito por crear un programa de mentores para nuestros 

nuevos miembros del personal. La Sra. Schleif agradeció a las mentoras Jacqueline 

Fortner, Myrna Wulff, Sallie Conner, Jennifer Mohatt, Karen Tally, Zoey Boyles y 

Alison Bailey. 

 



  

La directora de TES, Heather Lowe-Rogers, compartió lo siguiente: 

 La Sra. Lowe-Rogers dio un reconocimiento especial a nuestro equipo de Educación 

Especial en TES. Han estado trabajando diligentemente para apoyar a nuestros 

estudiantes. Nos complace informar que hemos dado un paso más hacia la inclusión, al 

tener a muchos de nuestros estudiantes completamente incluidos en las aulas de 

educación general.  

 Nuestro increíble personal ha estado reforzando el comportamiento positivo a través de 

nuestra campaña Boleto Dorado con más de 100 boletos entregados a niños. Muchas 

gracias a nuestro equipo de comportamiento por su trabajo en este proyecto.    

 Nuestra Barbacoa Familiar de Otoño será el próximo martes de 5:00 a 7:00. Gracias a 

nuestra PTA, Distrito de Bomberos 5, Sodexo y todo nuestro personal por organizar este 

evento.   

 Nuestra primera Fun Run (Carrera Divertida) es este viernes a la 1:30. 

 Finalmente, esta semana dimos la bienvenida a nuevos socios de SWIFT que están 

realizando pequeñas entrevistas en grupos focales centradas en cuestiones de equidad. 

Fue una oportunidad maravillosa y estamos ansiosos por revisar sus resultados y análisis. 

Gracias a Tiffanie Lambert y Kelly Soter por organizar este trabajo.   

El director de OHES, Kent Vallier, compartió lo siguiente: 

 El Sr. Vallier compartió que con respecto al Plan Estratégico, una de sus metas es 

mejorar la asistencia. Con un enfoque en "pertenencia" y en compartir las tasas de 

asistencia diaria con los estudiantes, hasta ahora sólo hemos tenido un día en el que la 

asistencia fue inferior al 90% y fue del 89%. Estamos orgullosos de nuestros estudiantes 

y familias por hacer de la asistencia a la escuela una prioridad.  

 La Noche de Participación Familiar de OHES será el próximo miércoles 27 de 

septiembre. Durante la noche de participación, cada familia aprenderá un juego de 

matemáticas para jugar en casa con los niños. Por eso, necesitábamos 250 juegos de 

cartas para enseñar algunos juegos de matemáticas divertidos. Otro miembro del 

personal, Michelle Geiszler, mencionó que tenía una amiga que trabaja en Seven Feathers 

Casino, así que me comuniqué con su departamento de donaciones y una semana 

después, teníamos dos cajas de naipes usados. Gracias a Seven Feathers por su amable 

donación.  

 El Sr. Vallier dijo que Michelle Geiszler había sido seleccionada como la Maestra de 

Ortodoncia Rave del Mes. La próxima semana su clase disfrutará de una fiesta de pizza. 

 El Sr. Vallier agradeció a Sarah Engstrom y Tammy Wojack por su trabajo para 

organizar los juegos de matemáticas para la Noche de Participación Familiar. 
 

La directora de TMS, Kathryn Holden, compartió lo siguiente:  

 Junto con las escuelas primarias, hemos tenido la oportunidad de recibir a personas del 

Centro SWIFT de la Universidad de Kansas durante los últimos días. Pudimos pasar 

tiempo con ellos esta mañana y estamos muy agradecidos por esta oportunidad de 

profundizar en nuestro trabajo de equidad de esta manera.  

 Nuestra temporada deportiva de otoño ya está en marcha y tenemos 120 atletas 

participando en deportes. Derek Rodman ha hecho un gran trabajo al ampliar nuestro 

programa para incluir a estudiantes de sexto grado. La Sra. Holden agradeció 

enormemente a todos nuestros entrenadores: Alyssum Barber, Savannah Sayers, Megan 

Nelson, Lisa Richardson, Misty Hutsell, Jordan Tooker, Michael DeMello, Brent 

Bowker, Jordan Ehrhardt, Amber Jacobson, Devin Rodman y Halyn Holloway. Además, 



  

muchas gracias a nuestro director deportivo/equipo de apoyo, Derek Rodman, Jessica 

Morga y Krisanne Hawse.  

 Por último, queremos reconocer lo duro que ha estado trabajando todo nuestro personal 

para establecer expectativas realmente claras y consistentes con los estudiantes. Algunas 

de nuestras expectativas a nivel escolar cambiaron respecto al año pasado y estamos muy 

impresionados por lo bien que nuestros estudiantes están siguiendo estas expectativas y lo 

duro que está trabajando todo nuestro personal para ayudar a los estudiantes a aprender y 

seguir estas expectativas.  

 Nuestra noche de regreso a clases será el próximo jueves. Estamos emocionados de darle 

la bienvenida a nuestras familias a la escuela y mostrarles todas las cosas que estamos 

haciendo. 

 

La directora de PHS, Kalin Cross, compartió lo siguiente:  

 Anoche tuvimos nuestro evento de Puertas Abiertas. Quedamos muy impresionados con 

la participación y tuvimos a la banda tocando, nuestras porristas estaban allí dando la 

bienvenida a las familias y nuestro personal estaba muy contento de darles la bienvenida 

a las familias al salón de clases. 

 Nuestro enfoque en la Participación Familiar anoche fue asegurarnos de que las familias 

se sintieran capacitadas para saber si sus estudiantes estaban en camino de graduarse con 

Pirate Points (Puntos Piratas) y Créditos. Las familias pudieron recorrer el horario de sus 

estudiantes y conocer a los maestros para poder poner una cara con un nombre cuando 

reciben correos electrónicos o llamadas telefónicas. 

 La Sra. Cross dijo que tuvimos un maravilloso primer simulacro de seguridad el 

miércoles y agradeció al Subdirector Dave Ehrhardt por hacer que esto sucediera. 

 La Sra. Cross dijo que han dado la bienvenida a la nueva Profesora de Educación Física 

Alt. de PHS, Mindi Terilli. Mindi es una maravillosa adición a nuestro personal y puede 

brindarnos una nueva perspectiva sobre cómo organizamos nuestro programa de 

educación alternativa.   

El director de PTRA, Aaron Santi, compartió lo siguiente: 

 Tuvimos una gran asistencia a nuestra clase de Arte en el Parque el viernes. Nuestras 

actividades en persona siempre son opcionales, pero aun así más del 50% de nuestros 

estudiantes de primaria asistieron además de tres de sus hermanos de prekínder. 

Queremos agradecer a Joe Zavala por acompañarnos e hizo un gran trabajo 

documentándolo para nosotros y difundiéndolo en las redes sociales. Actividades como 

Arte en el Parque son una de las cosas que nos diferencian de otras escuelas en línea y 

disfrutamos ofreciendo actividades a las que las familias de nuestros estudiantes puedan 

unirse.  

 

Amy Honts-Stark de Sodexo: 

 Amy agradeció a los agricultores locales, Fry Family Farms, JL Orchards y Naumes, por 

los maravillosos productos que han estado proporcionando para comenzar el año escolar.  

 La Sra. Honts-Stark mencionó que el programa FFVP está funcionando nuevamente en 

las tres escuelas primarias y agradeció a las gerentes de oficina, estudiantes ayudantes, 

directores y gerentes de cocina por todo el trabajo que realizan para que este programa 

sea posible y exitoso. 

 La Sra. Honts-Stark agradeció a las escuelas primarias por permitir que Sodexo fuera 

parte de sus noches familiares la próxima semana.  



  

 La Sra. Honts-Stark compartió algunos avances sobre los próximos elementos del menú:   

o Día Nacional del Taco, 4 de octubre. Cada cocina tendrá opciones de tacos muy 

especiales.  

o Por demanda popular para el menú de octubre está el parfait de yogur de calabaza y 

especias de manzana. Debido a que tuvo tanto éxito el año pasado, ¡este año agregarán 

panecillos caseros de calabaza con especias de manzana! 

Directora Ejecutiva de ATI, Rachel Garner:  
 La Sra. Garner mencionó la construcción que se está llevando a cabo en ATI y lo bien 

que los estudiantes se están adaptando mientras está en progreso. 

 La Sra. Garner compartió que se están preparando oportunidades interesantes de 

navegación hacia la universidad para los estudiantes de ATI. 

D. Comentarios de Ciudadanos – No hubo ninguno. 

E. Informe del Superintendente  

 Supte. Barry compartió que los puntajes de las evaluaciones estatales se publicaron hoy. 

Hubo una noticia en Oregón sobre los datos y las noticias locales pronto reportarán la 

historia. Supte. Barry dijo que pronto compartiríamos nuestros datos. Tenemos algunos 

puntos brillantes y algunos desafíos serios que se abordarán en nuestra planificación 

estratégica durante los próximos años. 

 Supte. Barry dijo que la representante McLain estaría aquí el 13 de octubre. Ella está en 

el comité de educación y visitará Phoenix High School, donde una vez enseñó. ¡Una vez 

Pirata siempre Pirata! 

 

F. Informe del Programa - Presentación de Alex Sol con la School Safe Zone Solution 

Alex Sol compartió su historia como sobreviviente de un tiroteo público en 1993, lo que lo llevó 

a su pasión para garantizar la seguridad contra los tiroteos en las escuelas. Dio una explicación 

detallada de cómo los vidrios y las puertas de seguridad a prueba de balas brindan una defensa 

extrema contra los ataques de tiradores activos. 

G. Agenda de Consentimiento  

La directora Sara Crawford propuso aprobar la agenda de consentimiento tal como se presentó. 

El director Rick Nagel apoyó la moción. Al no haber objeciones, se aprobó la agenda de 

consentimiento. 

G.1. Aprobación de la Agenda 

G.2. Aprobación de las Minutas de 9/7/23 

G.3. Informe de Personal 

 

H. Elementos de Acción 

H.1. Nombrar a los Miembros del Comité de Presupuesto 

    Propongo nombrar a Nate Shinn y Mark Vargas para el Comité de Presupuesto por un período    

    de tres años. Esta moción, presentada por Sara Crawford y secundada por Rick Nagel, fue     

    aprobada. 

Michael Campbell: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Nancy McKinnis: Sí, Rick 

Nagel: Sí, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí                               Sí: 7, No: 0 

 



  

H.2. Adoptar el Calendario Presupuestario para el Presupuesto del Año 2024-2025 

Propongo adoptar el calendario presupuestario para el presupuesto del año 24-25 tal como se 

presenta. Esta moción, presentada por Polly Farrimond y secundada por Dawn Watson, fue 

aprobada. 

Michael Campbell: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Nancy McKinnis: Sí, Rick 

Nagel: Sí, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí.                              Sí: 7, No: 0 

H.3. Establecer Precios de Comidas 

Propongo adoptar los precios de las comidas para el año escolar 23-24 tal como se presentan. 

Esta moción, presentada por Polly Farrimond y secundada por Rebecca Weathers, fue 

aprobada. 

Michael Campbell: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Nancy McKinnis: Sí, Rick 

Nagel: Sí, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí                               Sí: 7, No: 0 

 
H.4. Nominación para Miembro Regional del Comité LPC de OSBA 

Propongo que el Distrito Escolar de Phoenix-Talent nomine a Sara Crawford para el puesto 5 

del Comité de Política Legislativa de OSBA. Esta moción, hecha por Rick Nagel y apoyada 

por Polly Farrimond, fue aprobada. 

Sara Crawford: Abstenerse (con conflicto), Michael Campbell: Sí, Polly Farrimond: Sí, Nancy 

McKinnis: Sí, Rick Nagel: Sí, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí 

Sí: 6, No: 0, Abstenerse (con conflicto): 1 

H.5. Compra de Equipo HVAC y Van de ATI 

Propongo aprobar el uso de fondos ESSER para gastos de capital para el equipo HVAC de 

ATI y la compra de un van. Esta moción, presentada por Sara Crawford y secundada por 

Rebecca Weathers, fue aprobada. 

Michael Campbell: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Nancy McKinnis: Sí, Rick 

Nagel: Sí, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí.                              Sí: 7, No: 0 

H.6. Corrected ATI's HVAC Equipment and Vans Purchase 

Propongo aprobar el uso de fondos ESSER para los gastos de capital para el equipo HVAC de 

ATI y la compra de dos vans. Esta moción, presentada por Sara Crawford y secundada por 

Rebecca Weathers, fue aprobada. 

Michael Campbell: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Nancy McKinnis: Sí, Rick 

Nagel: Sí, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí.                              Sí: 7, No: 0 

I. Receso - 6:58 - 7:08 p.m. 

 
J. Información y Discusión  

J.1. Actualización de Instalaciones/Bonos  

Supte. Barry compartió en nombre del director de instalaciones, Jon McCalip.  

 El estacionamiento de autobuses fue vandalizado durante el fin de semana. Esto ha 

sucedido un par de veces durante los últimos 6 meses aproximadamente. Se están 

tomando medidas para mejorar la seguridad alrededor de la propiedad, como 

iluminación adicional, cámaras y cercados. 

 Los trabajos sísmicos de TES y TMS están en camino de comenzar el próximo verano. 

Los documentos de construcción deberán estar terminados a mediados de octubre, las 



  

estimaciones deberán esperarse aproximadamente un mes después y el proyecto deberá 

estar en marcha en el verano del 2024. 

 El proyecto maestro de Colver Fields se espera para octubre. Se compartirá para recibir 

comentarios. El plan final se espera para la segunda semana de octubre. 

 Los diseños de las canchas de tenis se han discutido con la ciudad de Phoenix y parece 

que estamos listos para avanzar con ese proyecto.    

J.2. Actualización Legislativa / OSBA 

 La directora Watson comenzó agradeciendo a la junta por nominar a la directora 

Crawford como representante regional. La Sra. Watson aprecia la colaboración laboral 

que tiene con la directora Crawford.  

 La Junta Directiva de OSBA tendrá un retiro el próximo fin de semana. Discutirán en qué 

están trabajando los comités, habrá nominaciones para el comité ejecutivo y hablarán 

sobre legislación. A la directora Watson le gustaría trabajar para hacer que el cuerpo 

legislativo sea más productivo para nuestra región.  

 La Junta Estatal de Educación se reunió y es posible que pronto haya más información 

sobre cómo agregar los estándares de la División 22 y cualquier cambio en las 

actualizaciones del plan de estudios. La directora Watson aboga por que se dedique 

tiempo, dinero y recursos a mejorar las matemáticas y la lectura de los estudiantes como 

una prioridad. 

El director Nagel expresó su agradecimiento a las directoras Crawford y Watson por todo lo 

que hacen como representantes de Phoenix-Talent y la región sur de Oregón.  

 
J.3. Actualización sobre la Recuperación de la Comunidad 

Supte. Barry informó que un representante de District Community Care asistirá a un centro de 

resiliencia para que podamos compartir algunas de las cosas que los miembros de la 

comunidad necesitan en esta etapa del proceso de recuperación.  

J.4. Informe de Inscripción 

Supte. Barry compartió que la lenta reconstrucción de viviendas multifamiliares en Phoenix y 

Talent se refleja en el informe de inscripción. Continuó diciendo que, con suerte, habrá más 

desarrollo, pero el lento progreso continúa afectando la inscripción. El PTS ha bajado en 

general. Se ha observado cierto aumento en el nivel de la escuela intermedia, pero las escuelas 

primarias están igual o están perdiendo matrícula en este momento. Los números de 

inscripción se monitorean cuidadosamente cada trimestre, teniendo en cuenta cómo se verá 

afectado Phoenix-Talent una vez que se elimine el financiamiento de ADM y nuestra 

financiación se base principalmente en los números de inscripción de estudiantes. El director 

Nagel preguntó cuál es la capacidad en la escuela secundaria. Supte. Barry compartió que, con 

los maestros preparándose en sus propias aulas, son aproximadamente 1,100. Con los 

profesores preparándose en las salas de colaboración, son 1,350. El presidente Campbell 

preguntó acerca de datos sobre los estudiantes afectados por incendios que no han regresado al 

Distrito. Supte. Barry dijo que el Distrito conoce a cada familia que perdió sus hogares y cada 

año después del incendio, cientos de estudiantes fueron transportados en autobús, pero es 

difícil para los estudiantes continuar viajando desde fuera del Distrito y muchos están 

haciendo la transición para asistir a escuelas en los distritos en que residen. 

 



  

J.5. Declaración de Artículos Excedentes 

Se revisará la declaración de artículos excedentes. La Junta tomará medidas sobre este punto 

en la próxima reunión de la Junta. 

J.6. Compra de Equipo HVAC y Van de ATI 

Propongo suspender las reglas y mover el elemento de información y discusión #6 al elemento 

de acción #6 tal como se presenta. Esta moción, presentada por Sara Crawford y secundada 

por Rebecca Weathers, fue aprobada.  

Michael Campbell: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Nancy McKinnis: Sí, Rick 

Nagel: Sí, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí.                              Sí: 7, No: 0 

 
K. Revisión de la Agenda de la próxima reunión 

 
L. Clausura  

Se levantó la sesión a las 7:30 p.m.   

 

 

_________________________________                   _________________________________ 

Michael Campbell, Presidente    Brent Barry, Superintendente  

    


